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総務関係コメント集

○　野村　さやか

明珍　様

９日はお世話になりどうもありがとうございました。

お手伝いに遅刻をしてしまい申し訳ありませんでした。

大したことはできませんでしたが、お役に立てていれば幸いです。

懇親総会では、先輩方とお話ができて、とてもよい経験になりました。ただ、自分が積極

的に話しかけなかったこともあり、あまり多くの先輩方と交流することができなかったの

でその点は少し残念でした。何かきっかけがあればもっと他の年代の方と交流しやすくな

ると思います。

企画、運営お疲れ様でした。

今後ともよろしくお願いします。

○　五島　佳代子

お疲れさまでした。こちらこそ明珍先輩に受付を任せていただけたおかげで様々な大先輩

とお話する機会が生まれたうえ、微力ながら会に貢献するという貴重な経験をさせていた

だくことができ大変感謝いたしております。ありがとうございました。当日は私自身が楽

しめたのはもちろんのこと同学年の友人達もみな楽しんでいたようなので私としてもたく

さん声をかけた甲斐がありました。受付の感想と致しましては出席者の方々がいらっしゃ

るまではほとんど仕事がないので少し暇になってしまったように思います。もう少し集合

時間を遅くしてもよいのでは？というのが正直な感想です。また名札に、在学中に所属し

ていた部活動を記入するところがあれば会の途中に部の大先輩を見つけることができたり

などして他年代の方ともさらに会話が生まれて良かったのでは、と思います。会全体とし

ては大大大満足です。生意気なことも言ってしまったかも知れませんが良い方向に生かし

ていただければ幸いです。

何度もご連絡頂きありがとうございました。またなにかお力になれることがございました

らいつでもお声をかけてください。

 

○　宍戸　万里子

お返事遅くなりました。
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２３日の打ち上げ参加させていただきます。打ち上げのみ参加です。

 

受付業務についてですが、私が本当に何もできず、申し訳ありませんでした。

感じたこととしては、明珍さんに役割が集中しすぎていたと思います。もっと前から参加

されていた方のどなたかを早くから受付部分についての責任者として準備に入るのが良か

ったと思います。

 当日の問題としては、手間のかかる大先輩の受付業務については、当日のみお願いする方

ではなくて、以前から事情を知っている人が担当する等の工夫が必要であったかと思いま

す。 

実際に受付事務を担当してくださった方の反省点を来年に申し送り、次の年度がノウハウ

を持てるような工夫が出来ると良いです。

○ 葦津（室崎）真理

葦津（室崎）です

皆さんによろこんでいただけた総会ができて本当によかったですね。各委員の方々の熱心

な思いが通じた良い会だったと思いました。

戸山の 3 年間が、私の何か(明確に説明できませんが)を培ったと、今回の会で認識いたし

ました。それは、伝統と先生方と同級生のお陰ですね。

私は、ひどい腰痛で、肝心の直前の準備会には欠席してしまい、本当に申し訳なく、自分

に情けなく思っています。健康に自信があった私に、天罰が当ったと思い反省することし

きりです。そして、あまり無理のできない年齢であることを自覚し、そこから真剣に健康

管理をする良いチャンスが与えられたことに感謝しています。

7/23の打ち上げ会には参加したいのはやまやまですが、本当に残念ながら、欠席させてい

ただきます。

また、次回、学年会・クラス会等々の開催予定の際は遠慮なくお声をかけてください。

○　吉田　正

明珍様

吉田です。明珍さんはじめ実働部隊の皆さんのご活躍に敬意を表します。お疲れさまで

した。一方，私の方は，土曜日が休みでないこともあり，実行委員会 も欠席気味で，かえ

って足手まといになってしまったのではと反省しております。せめて当日だけでもお役に

立とうと，総会はおわりのころしか会場にいませ んでした。しかし，全員，多いに盛り上

がっていたのは実感できました。ああなると，誰も，壇上の出来事に注意を向けなくなり
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ますね。それも盛会と裏腹 で，致し方ないと思います。乾杯までの時間が４５分もあって，

みな待ちくたびれたろうなというのが，会場外にいての感想です。

　さて，２３日ですが，ちょっと都合ででられません。機会がありましたら宜しくお伝え

下さい。２年後に同期会ができることを期待しています。

 

○　光崎　雄二

明珍様

 長期に渡るご活躍ご苦労様でした．大変有意義な時間をもてましたことを改めて感謝いた

します．

さて、打ち上げ会ですが、残念ながら、八月の練習の為参加できません．

皆様によろしくお伝えください．

 

○　手島　眞沙子

明珍さま

 お疲れ様でした。各局長さんに加え、企画、組織、映像、音響効果担当などなど、皆さん

のお力に改めて感激しています。感謝感謝です。総会も大成功と言える状態だったのが本

当に嬉しいですね。総務担当は局長一人にお任せの感がありましたが、当日を何とか無事

に過ごせてホッとしました。多少反省点があるのも許容範囲ギリギリとお許しください。

 

２３日は出席させていただきます。ボーリングはパスですが、人数あわせの頭数が

必要なら考えてみても・・・と思いますが・・・。

 

反省会は局別で１２日で終わりと考えてよろしいのですか？局長レベルでの

総括でしたら、後日問題としてあがったことなどお知らせいただけたらと思います。

宜しくお願いいたします。

 

明珍さま

 ながきに渡り総務の責任者としていろいろお世話になりました。

役にも立たない委員ですみません。でも何かと楽しませていただきました。

 

所で最終段階で想いもよらぬ迷惑と言う形になるかなと心配しています。

ごめんなさい。今日急に連絡があり２３日の出席は無理です。
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個人的な問題ですのでご迷惑を十分感じているのですが申し訳ありません。

昨日ボーリングについても話したところです。すみません。今回はご迷惑かけるかたに連

絡つかないままかと心配です。宜しくお伝えください。

 

ひとつ反省会の意見としてご連絡です。

 

当日の駅から会場までの案内についてです。

急遽案内のボードを掲示していただくようになったようですが、会場に来た方々の感想は

あまり芳しくありませんでした。せっかくボードを持って環境的に過酷な情況の中努力し

てくださった方々にお願いする意義はあったのでしょうか？

 たまたま当日は思ったほどの情況ではなかったので担当の皆様への負い目は少なかった

とは思いますが、今後このような役割は必要なのかどうか、懸案としていただきたいと思

います。

旧来の踏襲もある意味大切なことですが、次の世代に必ず受け継がなければならない

ことなのかどうか、我々の世代で再考するべき課題であるような気もしました。この点は

総務での話合いのあとに変更になった事項としてもなんらかの了解事項としてお知らせい

ただければと思います。

 

当日お目にかかってからお話するつもりのこと、とりあえず思いついたことだけのご連絡

失礼いたします。ご迷惑の程お許しください。

 

○ 武内　富子

明珍様

 

武内です 

この一年間、大変お世話になりました。又 12日は、ご馳走さまでした。

23日に、いただいた総括　読ませていただきました。

明珍さん一人に、ご負担をおかけしてしまって、何もお役にたてなかった事

安藤幸枝さんともども、大変申し訳なく思っています。

 

総括を読んで，感じた事を現場の声として、少ししたためて見ました。

 

当日の受付は、実行委員も当日要員もふくめて、絶対人数が足りなかった

とおもいます。大先輩の受付は、当日要員ではなくて、実行委員を当てるほうが、
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良かったのではないかと言う意見がありましたが、大先輩の受付が、忙しかったのは、

年度をもう少し細分化すれば、当日要員でも、問題は無かったとおもいます。

 

財務の方から、正確な人数と金額が把握出来なかったとありましたが、この点は、当日

の受付人数をもっと増やせば、入金表の作成をするという事も、可能だと思いますが、

当日支払いの方だけ、お金をいただいた時点で、名簿に何か印をつける、或いは金額

を名簿に書きこむという事で、解決できないでしょうか？

全年度に前納制を導入する事と併せれば、照合もより正確性が増すのではないかな

、と思うのですが。

 

生意気な事を言って、申し訳ありません

この経験が、少しでも次年度に役立てればと思い、安藤さんとも、相談の上

生意気を承知で、書かせていただきました。失礼をお許しください。


